## みなぎの通信

令和 6 年度 第 7 号 令和 6 年 11 月 26 日



## タイ王国 TPN 校 国際交流で 2人の留学生が来日しました。





11月21日、タイ王国の TPN 校から、ティアンさんとヤイマイさんが本校に来校されました。1 時間目の前に、ウェルカムセレモニーを行い、2人を全校生徒で歓迎しました。校長先生の紹介の後、一人ひとり日本語で挨拶をしてくれました。「日本の文化に触れるのが楽しみ、またアニメや食べ物に興味がある。」とのことで良い期間になることを願います。この先、ますますグローバルな社会へとすすむ中、本校生徒も積極的に2人と交流を持ち、少しでも世界に興味を持つきっかけにしてもらいたいと思います。

また、午後は TPN 校のピティ校長先生、シャワンワット教頭先生をお迎えし TPN 校と吉川高校の国際交流校の協定書を交わしました。その後は本校のいくつかの授業を見学されました。 特に動画の編集や書道、ゴルフの授業には驚いたそうです。 すれ違う生徒の皆さんが「サワディーカー」とタイ語であいさつをしてくれるのがとても嬉しかったともおっしゃっていました。ティアンさんとヤイマイさんは 25 日まで I 年生と一緒に授業をうけ、26 日にタイへ帰国されます。









ティアンさんとヤイマイさんは早速、皆と一緒に授業をうけ、戸惑いながらも積極的に参加する姿勢に感心しました。



む喜び 砂感動 砂分かち合って 50年!

兵庫県立 吉川高等学校

〒673-1129 三木市吉川町渡瀬300-12 Tel 0794-73-0068

